

ACCOMPAGNER L'HUMAIN AU-DELÀ DES TRAITEMENTS SPÉCIFIQUES EN HÔPITAL DE JOUR (HDJ)

L'HDJ, C'EST QUOI ?

- ◇ Un recul d'expérience de 7 années,
- ◇ Un accompagnement régulier sur plusieurs mois ou années,
- ◇ Un soutien pour que la vie reprenne son cours,
- ◇ Des consultations individuelles personnalisées regroupées en 1/2 journées,
- ◇ Une synthèse quotidienne permettant des regards croisés sur les axes d'accompagnement du patient,
- ◇ Un objectif d'amélioration de la qualité de vie en prenant en compte la diversité des besoins de chaque patient.

L'HDJ, POUR QUI ?

Les patients atteints de cancer et présentant:

- ◇ Des douleurs, symptômes et effets secondaires,
- ◇ Une souffrance psychologique,
- ◇ Des difficultés socio-administratives,
- ◇ Des troubles nutritionnels et une perte d'autonomie,
- ◇ Des difficultés de maintien au domicile.



1

Décision de poursuite ou d'arrêt du suivi.

2

Définition des modalités de suivi : Fréquence et compétences nécessaires.

3

Orientation vers les différents partenaires : DAC, professionnels libéraux, HAD, partenaires sociaux du secteur...

4

Rédaction et envoi d'un Compte Rendu d'Hospitalisation (CRH) aux correspondants et au patient.



Mme V, suivie depuis 14 mois : "Parmi les soins supports, nous trouvons tous notre "soin en or". Pour moi, c'est la médecine contre la douleur.... que du bonheur ! A chaque séance, j'attends déjà la suivante..."

Mme P, suivie depuis 16 mois: "Lorsque j'ai rendez-vous, je me réjouis à l'avance: c'est ma journée, je sais que je vais être chouchoutée et ça me fait un bien fou!"

Mme T, suivie depuis 20 mois : "Tous ces soins m'ont beaucoup aidée face à la maladie et même après. Mais surtout en plus des soins, le fait d'être écoutée par tous les intervenants m'aide et me reconforte beaucoup".



Gwladys, IDE : "Pour moi, l'HDJ SOS me permet de prendre part à une démarche innovante dans sa forme actuelle, [...], les regards croisés élargissent notre réflexion, notre expertise et optimisent la prise en charge du patient"

Dr Guigou, Médecin de la douleur : "Travailler sur les souffrances induites par l'impact du cancer permet à la personne de se restructurer et de poursuivre sa vie. C'est un vrai bonheur de voir des patients reprendre le cours de leur vie".

